

# Beachtliche Erfolge für Hobby-Fotografen

Jahreshauptversammlung des Eisenbahner-Vereins



Die Vorstände der Foto- und Filmgruppe des Bundesbahn-Sozialwerkes mit dem Vorsitzenden Walter Gradl (zweiter von links) an der Spitze.

Foto: Hirsch

**Schwandorf.** (hi) Die Foto- und Filmgruppe des Bundesbahn-Sozialwerkes besteht seit 1957 und zählt derzeit 149 Mitglieder. Vorsitzender Walter Gradl, der bei der Jahreshauptversammlung im Amt bestätigt wurde, erinnerte erneut an zahlreiche nationale und internationale Erfolge der Clubfotografen im vergangenen Jahr.

Stellvertretend nannte der Vorsitzende die Namen Albert Liebl, Walter Gradl, Dieter Habinger, Franz Kiener, Ansgar Forster und Helmut Gurdan, die 1992 immer wieder auf den Siegerlisten der Veranstalter von Fotowettbewerben aufgetaucht seien. Das zweite Standbein in der Bundesbahn-Gruppe ist das Drehen von Super-8-Filmen. Hier taten sich in diesem Jahr besonders Georg Wein, Franz Gebhard, Andreas Schwab und Richard Scharf hervor. Erst im Kommen ist dagegen das Video-Filmen, mit dem sich im Club derzeit erst ein Aktiver intensiv beschäftigt.

Einmal im Monat treffen sich die Mitglieder zur Betrachtung ihrer Aufnahmen. Ein Jahresprogramm informiert sie vorab über die jeweiligen Themen des Abends. Einige Aktive versammeln sich zusätzlich zu technischen Besprechungen, bei denen Dias und Filme bewertet werden. Bis vor einigen Jahren durften im Ver-

ein nur Beschäftigte der Bundesbahn Mitglied werden. Weil den Club inzwischen aber auch Nachwuchssorgen plagten, beschloß die Vereinsführung, ihn auch für Nicht-Eisenbahner zu öffnen. Vorsitzender Walter Gradl kündigte einen Foto- und Video-Wettbewerb der Stadt anläßlich des Weihnachtsmarktes im Dezember an, an dem sich die Bundesbahn-Fotogruppe beteiligen will. Bei einer Jahresabschlußfeier am 8. Dezember sollen die beiden ausgeschiedenen langjährigen Vorstandsmitglieder Lorenz Wiesinger und Georg Vogl geehrt werden. Gradl kündigte bereits jetzt eine gemeinsame Wanderung der Mitglieder im Februar um den Steinberger See an.

Dem neuen Vorstandsgremium der Foto- und Filmgruppe gehören folgende Mitglieder an: Vorsitzender Walter Gradl, Stellvertreter Gustav Fickenscher, Schriftführer Dieter Habinger, Kassier Karl Macht, technischer Leiter Albert Liebl, Filmgruppenleiter Franz Gebhard und Georg Wein, Kassenprüfer Albert Liebl, Dunkelkammerwart Gerhard Braun.